



Santiago Creel busca reunión con AMLO para posicionarse como candidato rumbo al 2024, asegura Ignacio Mier

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, afirmó que el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, ha insistido en reunirse con el presidente Andrés Manuel López Obrador con intenciones de postularse para la elección del 2024.

Mier Velazco dijo a los medios de comunicación que Creel busca a alguien en un nivel más arriba que Marko Cortés y por eso ha buscado a López Obrador.

“Ya les dije se quiere posicionar, ese es el fondo, entonces imagínate metido debajo, jalándole el saco a Marko Cortés, nadie lo conoce, tiene que buscar a alguien más alto”, señaló.

Sin embargo, Mier Velazco indicó que “quiere mucho” al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

El pasado 28 de septiembre, Santiago Creel informó que le solicitó al presidente López Obrador una audiencia de 60 minutos para hablar sobre las Fuerzas Armadas y seguridad.

Al día siguiente, el presidente López Obrador se negó a recibirlo y lo remitió con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

Santiago Creel agradeció la respuesta de López Obrador sobre esta reunión a la que buscaría acudir como exsecretario de Gobernación entre el 2000 y 2005.

“Espero que el diálogo que se lleve a cabo con el secretario conduzca a que finalmente pueda tener un encuentro con usted, que me permita exponerle mi visión sobre la seguridad y el combate a la violencia que padece nuestro país”, publicó en sus redes sociales.

<https://latinus.us/2022/10/04/santiago-creel-busca-reunion-amlo-posicionarse-candidato-rumbo-2024-asegura-ignacio-mier/>

